

ついこの前まで猛暑にうんざりしていたのに、気付けば木々も赤く色づき、我々は長袖やフリースを着る寒さとなりました。各学校は2学期の折返し点も過ぎ、行事や出来事を通して子供たちが一層成長する時期と言えましょう。つばさ教室でも、できる範囲ですが新たなコミュニケーションや新しい体験の活動を企画し、感受性豊かな子供たちの視野が広がる機会となるよう心がけています。「無理せず、怠けず」は、初めて仕事に就いた昔、先輩から教わった言葉です。個々のペースでよいので、少しづつ新たな刺激を受け、チャレンジもある日々であってほしいと願っています。



<ベビーカステラ作り 9/25 >

たこ焼き器を使ってベビーカステラ作りを行いました。最初は火加減の調整が難しかったものの、何度も焼いていくうちにコツをつかむことができました。みんなで協力して準備や調理を行い、楽しく活動することができました。



< 卓球 10/7 >

町の総合体育館を利用して卓球を行いました。ダブルスを組んで、声を掛け合いながら試合を楽しみました。利用後には、卓球台の片付けやモップがけもきちんと行き、「また来ようね。」と言っていました。



< 昼休み >

小中学生で一緒にキャッチボールなどしています。中学生のアドバイスのおかげで、小学生も上手にできていました。



<冬野菜の植え付け 9/30 >

長堤地区の鈴木さんにご協力いただき、冬野菜の植え付けをしました。白菜・大根・赤カブ・チンゲン菜など、さまざまな種類の野菜を植えました。野菜のほかに、葉ボタンとキンセンカを植えました。毎日、生長を観察しています。



<ギター教室 10/30 >

ましこいきいき講座の大塚先生をお招きしてギター教室を開催しました。前半では3種類のギターについて教えていただき、それぞれのギターで素敵な曲を演奏してくださいました。後半は実際にギターに触れ、構え方や押さえ方などの基本を丁寧に教えていただきました。終わりには、皆が楽譜を見ながら「ドレミファソラシド」を演奏できるようになりました、達成感と音楽の楽しさを味わうことができました。



※通級相談は、随時受け付けています。

受付時間:8:30~15:00